



Sanidad. La factura de mayo

Las farmacias cobran los 147 millones de la deuda pendiente

Se anunció para el viernes y así fue. Las 2.458 farmacias de la Comunitat Valenciana cobraron ayer la deuda pendiente por parte de la Conselleria de Sanidad, según confirmaron fuentes del Muy Ilustre Colegio Oficial de

LLUÍS PÉREZ
València

Farmacéuticos de Valencia (Micof). La cantidad asciende a 147 millones de euros aproximadamente, de los cuales 78 correspondían a las apotecas de la provincia de Valencia; 421 fueron afectadas por la dana. Según Efe, Tesorería de la Generalitat ejecutó ya el pago de la cantidad adeudada.

El abono pone fin a un periodo de incertidumbre para los farmacéuticos que vieron como, a finales de junio, Sanidad les anunció el impago de la factura de los medicamentos del mes anterior. La Generalitat alegó un «problema de falta de liquidez» por el retraso en la llegada de las transferencias del Fondo de Liquidación Autonómico (FLA) extra, que se debería haber enviado este mes desde el Ejecutivo central, cuya factura as-

ciende a 1.900 millones y que llevó al Consell a presentar un plan de ajuste.

Esta misma semana el Gobierno ha autorizado a la Comunitat Valenciana a solicitar créditos bancarios para poder tener liquidez y pagar a los proveedores, entre ellos los farmacéuticos. Una vez el Ejecutivo central dio el visto bueno a esta petición, Sanidad se reunió con las farmacias para decirles que se pagaría «de forma inmediata» y, un día después, el conseller Marciano Gómez anunció que sería ayer viernes, como finalmente sucedió. Además, Sanidad confirmó que, a finales de julio, retomará los pagos regulares de la factura de los medicamentos de la Agencia Valenciana de Salud.

Al conocer la noticia, la asamblea del Micof decidió suspender las movilizaciones emprendidas desde hace un mes, cuando Gómez les anunció el impago de los fármacos de mayo por el «compromiso firme de la Generalitat» para ponerse al día de los impagos y, también, para asumir los intereses generados, que han ocasionado «perjuicios económicos» a las apotecas. ■